

Fecha: 28-08-2023 Visitas: 19.961 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Diario Concepcion

VPE: 85.929

Título: "Con la ejecución de este proyecto, UDLA Concepción aporta a los territorios y la descentralización"

Link: https://www.diarioconcepcion.cl/pais/2023/08/28/con-la-ejecucion-de-este-proyecto-udla-concepcion-aporta-a-los-territorios-y-la-

descentralizacion.html

Uno de los proyectos más importantes, que actualmente desarrolla la casa de estudios es el FIC "Aumento de la Competitividad y Capital Humano en los Gobiernos locales de la Región del Biobío". Iniciativa financiada por el Gobierno Regional del Biobío a través del Fondo de Innovación para la Competitividad FIC y ejecutada por la agrupación de universidades privadas de la región, liderada por Universidad de Las Américas junto a las universidades del Desarrollo, San Sebastián, Andrés Bello y Santo Tomás. ... continuación de Papel Digital: Con el lanzamiento del programa piloto de pasantías, estamos concretando el anhelo de involucrar a nuestros estudiantes y futuros profesionales en un trabajo que irá en apoyo de potenciar proyectos municipales, que puedan postularse y obtener recursos externos, y que a su vez permitan mejorar la calidad de vida de vecinos de las comunas participantes. Lo anterior, no solo nos hace sentido desde la mirada social, sino que se explicita en nuestros valores institucionales de ética profesional, compromiso comunitario y responsabilidad ciudadana.

El trabajo que estamos realizando desde el 2021 se ve fortalecido por esta iniciativa, donde además participarán estudiantes de otras casas de estudio, enriqueciendo el trabajo en red. 
Universidad de Las Américas tiene más de 20 años de historia en la región y la Vinculación con el Medio es un trabajo que se viene desarrollando hace muchos años con las comunidades y los territorios.

Sin duda este programa, financiado por el Gobierno Regional a través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC-R) contribuye a la vinculación que ya veníamos trabajando y nos ha dado la oportunidad de ampliarnos y estar presente en nuevas localidades donde no teníamos acceso. Hemos llegado a 31 de las 33 comunas de la Región del Biobío, alcanzando un 91% de cobertura y eso es uno de nuestros principales méritos actuales.

Agradecemos al Gobierno Regional del Biobío y al Consejo Regional por la oportunidad que nos han brindado para ejecutar esta iniciativa que permitirá contribuir a la región que todos queremos construir. 
«p» El Jefe de División de Fomento e Industria del Gobierno Regional del Biobío, Iván Valenzuela, valora el trabajo liderado por Universidad de Las Américas en torno al proyecto "Aumento en la competitividad y capital humano de los gobiernos locales de la Región del Biobío".
«p» «p» "Universidad de Las Américas ha sido un gran aliado al momento de contribuir a mejorar las condiciones de la región, en proyectos estratégicos que

"Con la ejecución de este proyecto, UDLA Concepción aporta a los territorios y la descentralización"

lunes, 28 de agosto de 2025, Filente: Diario Concepcios



Use de las projectios est, importantes, que estadement dependie les sous de centiles de «ITA" funcion de la Competitoliter ; Capital Humano en les Collement lecules de la Flagión de Boloir. Inventire francisis per el Collemen Rejornal del Boloir ; tende del Francis de transmission para la Competituidad PEC sujesciada per la capitalista provide de la sujesciada de la capitalista per Universidad la Lea América (para la convenidada per Universidada). Anothe Bello y Rapido Tomas ; cantidadament de Papar Boloir.

One de socialmente del programa princi de placarique, indianco concretando el archeta de invasicor a nuelton estudiarden. Interes profesionales en un tratago que nis en apopie de potenciar projector, municipales, que preside punticarse y obtenrecursos esterecos, o que a si ser parreten majore la colocad do sella de sociació de las comunas porticipames. La metero, o solo, nos, here semble devote la mineta social, simo que se explicito en transitivo voluma institucionales de eleta prefesione amplembre comunidar los programadicidas discidadanse. El intelago que advance, notablandos devote al 2011, se se fendadadas, notablandos eletadas profesionales del colocidadas de eletadas, configerativamente del taboles profesionales, sincial alternita profesionales institucionas del entre casasió de estudas, configerativamente del taboles pro-

Oceanisated de Las Americas trans mais de 272 años de listaira en la región y la Visualación con de Medio es un la sistajo que no recenir desarramiento france recursos adrices os las comunidades y las intentidans. Este codes este pogrante, historiación para ferior Regional a través del Fonda de Interesción que se Compatibilidad (FO-OH-Codelhoya a la vinciación-que y la vinciación de confidencia en recenir de la code de la comunidad de confidencia y este posicion se intravesa localisades donde se cientameno acresos. Historia Regional de la del Codelhoya a la vinciación de la Codelhoya de la codelho de la codelho

ID Jaffy de Clinados de Francello e Valuados del Datamos Regional del Badro, fullo Valenciado, y abbre el hidugo telerado par Universidad de Las reventacio en talmo al proyecto "humesto en la competinidad y capital humano de los gobernas ocuave de la Region del Riccio".

"Sinutersidad de Lus Américas ha sido on gran allado al momente de cometar a majorar las condiciones de la región, en

braccionate managularis quin migne mas compréhencias, en l'entresdurante valoris para imprire la compréhende reporte.

Allemés, cuante ses atros propueste del Fonds de trissanció ques la Compréhende, que des contra del redouvanció que la Compréhende, que des contra del redouvanció de la Commissión y de las Viscercions. PLI Hornacidad por contribui à respira approximativo, para la region, lus habitantes y serialistic.

optimicen los recursos y fomenten la creación de nuevos escenarios para mejorar el trabajo social y económico de los gobiernos locales. Trabajar con funcionarios y funcionarias municipales para mejorar sus competencias, es tremendamente valioso para mejorar la competitividad regional.

Además, cuenta con otros proyectos del Fondo de Innovación para la Competitividad, que dan cuenta del entusiasmo de la Universidad y de su Vicerrectora Paz Hormazábal por contribuir a mejorar oportunidades para la región, sus habitantes y territorios".